

Presseinformation

Vortrag zum Thema „Musik und Musiktherapie“ im Haus Neue Mitte in Pohlheim

Pohlheim, 26.09.14 – Am Donnerstag, 09. Oktober um 19.00 Uhr findet im Haus Neue Mitte in Pohlheim (Neue Mitte 5b) die zweite Veranstaltung zur Vortragsreihe rund um das Thema Pflege statt, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind.

Dieses Mal informiert Diplom-Musiktherapeutin (FH/DMtG) Simone Willig über das Thema:
„Musiktherapie in der Begleitung von Menschen mit Demenz.“

„Musik ist der vollkommenste Typus der Kunst, sie verrät nie ihr letztes Geheimnis.“ Frei nach dem Zitat von Oscar Wilde möchte das Team des Hauses Neue Mitte in Kooperation mit Simone Willig über das immer mehr in die Öffentlichkeit rückende Thema der Musiktherapie informieren. Das Ziel der Musiktherapie ist die Wiederherstellung, Erhaltung und Förderung der psychischen und körperlichen Gesundheit. Willig zeigt in Ihrem Vortrag Einsatzmöglichkeiten der Musiktherapie in der Pflege auf und beleuchtet im Speziellen die Wirkung von Musik auf Menschen mit einer demenziellen Erkrankung. Der Einfluss von Musik auf das zentrale Nervensystem und die Auswirkungen auf psychische Prozesse werden ebenfalls unter dem Themenpunkt „Musik und Neuropsychologie“ erörtert.

Gäste haben während des Vortrages und im Anschluss die Möglichkeit, Fragen zu äußern und offene Gespräche oder Diskussionen mit Frau Willig oder dem Einrichtungsleiter zu führen.

Das im Mai 2012 eröffnete Haus Neue Mitte bietet von der leichten Pflege bis zur Betreuung schwerstpflegebedürftiger oder demenziell erkrankter Menschen ein vielseitiges Angebot. Die Mitarbeiter setzen auf aktivierende und ganzheitliche Pflege. Das bedeutet, dass ganz nach den individuellen Möglichkeiten des Bewohners gepflegt wird, um größtmögliche Selbstständigkeit zu erhalten. Selbstverständlich werden auch für die Kurzzeit-, Verhinderungs- sowie Urlaubspflege, beispielsweise nach einem Krankenhausaufenthalt oder wenn ein pflegender Angehöriger etwas Entspannung braucht, genügend Zimmer vorgehalten. Im parkähnlichen Garten des Hauses gibt es einen speziellen Bereich für demenziell erkrankte Bewohner. Hier wird beispielsweise der Tast- und Riechsinn gezielt gefördert: Pflanzen und Blätter anfassen oder an Blüten und Kräutern riechen, schärft die Sinneswahrnehmungen von demenziell Erkrankten und steigert das Wohlbefinden.

Dem Standort entsprechend hat die Unternehmensgruppe Michael Bethke dem Seniorenwohnen den Namen „Neue Mitte“ gegeben. Die Einrichtung des Hauses ist geprägt vom hellen, freundlichen Stil des hessischen Landlebens. Auf dem Gelände befinden sich, neben dem Haus Neue Mitte mit 129 Pflegeplätzen, außerdem 50 senioren- und behindertengerechte Wohnungen in 5 Mehrgenerationenhäusern. Mit der Diakoniestation Watzenborn-Steinberg als Mieter im Haus konnte zudem von der ersten Stunde an ein kompetenter ambulanter Pflegedienst zur Abrundung des Leistungsspektrums gewonnen werden. Getreu dem Motto des Hauses bietet die hauseigene Küche regionale, hessische Spezialitäten an. Ein im Haus eröffneter Friseursalon erfreut sich bei den Bewohnern großer Beliebtheit. Regionale, abwechslungsreiche Veranstaltungen füllen den Alltag mit viel Spaß und Abwechslung. Für die Bewohner der seniorenrechtlichen Wohnungen auf dem Gelände gibt es im Haus Neue Mitte umfassende Serviceangebote wie die hauswirtschaftliche Unterstützung, die Möglichkeit des Essens im Restaurant oder der Inanspruchnahme eines Menüservices direkt in die Wohnung.

Die Besonderheit des Michael Bethke Seniorenwohnens liegt in der Individualität der einzelnen Häuser, denn jedes Haus ist in einem bestimmten Stil eingerichtet und hat seinen eigenen Charme. Das Haus Neue Mitte ist dem Thema „hessisches Landleben“ gewidmet, was sich an zahlreichen Stellen im Haus widerspiegelt. Die Bewohnerzimmer sind mit gemütlichen Möbeln im Landhausstil eingerichtet und haben einen schönen Ausblick auf die ländliche Pohlheimer Umgebung, was sofort für Wohlfühlatmosphäre sorgt. Auch bei der Wandgestaltung im ganzen Haus ist von der traditionellen Blümchentapete bis zur Verzierung mit Fachwerkelementen das ländliche Thema aufgegriffen worden. Alle Wohnbereiche sind in Natur- und Sandfarben gestaltet. Schon beim Betreten des Hauses bekommt man den Eindruck, auf einem typisch ländlichen Marktplatz zu sein. Ein Eichenbaum und Beete runden den ländlichen Charakter des Eingangsbereiches ab.

Der Unternehmensslogan „Wir pflegen Menschlichkeit.“ ist für die Mitarbeiter der Unternehmensgruppe Leitlinie und Verpflichtung zugleich und wird in der täglichen Arbeit mit Leben erfüllt. Es sind die Kleinigkeiten, die den Unterschied groß machen: Dies kann ein freundliches Wort sein, eine fürsorgliche Geste oder eine Umarmung. Ganz im Sinne des Firmenzeichens der Sonnenblume bringen die Mitarbeiter Wärme und Freude in den Herbst des Lebens.

Das Haus Neue Mitte ist eines von drei Häusern der in Berlin ansässigen Unternehmensgruppe Michael Bethke im Raum Gießen. Neben dem Haus Herbstzeitlose (Pohlheim) mit 79 Pflegeplätzen, das 2008 übernommen wurde, wird auch die Burgresidenz Luitgard (Staufenberg) mit 90 Plätzen von der Unternehmensgruppe betrieben.

Begonnen hatte die Unternehmensgeschichte 1993 mit der Gründung der ersten Michael Bethke Hauskrankenpflege in Oranienburg (Brandenburg) und einer Hand voll Mitarbeitern. Mittlerweile ist das Unternehmen zu einem umfassenden Dienstleister rund um die Pflege geworden. Die Gruppe pflegt und betreut ambulant sowie stationär mit über 850 Mitarbeitern rund 2000 Senioren in Berlin, Brandenburg, Hessen, Sachsen und Schleswig-Holstein. Ein

Fahrdienst, ein Haushaltsservice und ein Hausnotrufsystem runden das Angebot ab. Seit 2008 ist die Unternehmensgruppe in der stationären Pflege tätig und betreibt nun bereits 8 Senioreneinrichtungen in ganz Deutschland.

Foto anbei zur freien Verwendung (Quelle: Unternehmensgruppe Michael Bethke)

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen oder für weiterführende Informationen:
Unternehmensgruppe Michael Bethke
Herr Michael Bethke (Geschäftsführender Gesellschafter)
Auguste-Viktoria-Allee 12-13, 13403 Berlin

Tel.: 030 814 001 100

ViSdP Michael Bethke

Informationen zur Unternehmensgruppe Michael Bethke und zur Burgresidenz Luitgard finden Sie unter:
www.michaelbethke.com.



Das Haus Neue Mitte